
 

 

 

よろしくお願いします！ 

この度の人事異動により、校長として着任しました松尾成晃（まつおなりあき）です。

長崎県教育委員会からの異動となりました。第四小学校には、平成２９年度から２年間

教頭として勤務しておりました。再び第四小学校に勤務することができるようになり、た

いへん嬉しく思っています。 

四小の子どもたちが、楽しく笑顔いっぱいに学校で過ごせるように、保護者のみなさま

が安心して通わせることのできる学校になるように、地域のみなさまが誇りに思える学校

になるように全職員で力を合わせて頑張りますので、保護者・地域の皆様方には、益々

のお力添えを賜りますよう、お願いいたします。 

 

 

～本年度の本校職員を紹介します～ 

校長 松尾 成晃（県教委から） 理科専科 安藤恒治朗（本校４年目） 

教頭 村田 善信（三会小から） 外国語専科 松永 希（第一小から） 

１年１組 福嶋 仁美（本校３年目） 少人数指導 岡野 高和（第二小から） 

２年１組 勝井 大輔（本校５年目） 初任研指導 平田 賢（第一小から） 

３年１組 白井紀和子（新規採用） 養護教諭 溝田美奈子（本校６年目） 

４年１組 吉田 真希（鳴鼓小から） 栄養教諭  荒木 桜（宇久中から） 

５年１組 永石 圭一（本校３年目） 事務職員 坂井 優花（本校２年目） 

６年１組 入江 智絵（本校５年目） 事務職員（ＩＣＴ） 木下 直美（本校２年目） 

６年２組 佐仲 健太（本校５年目） 校務主事 草野 誠（本校 11 年目） 

たんぽぽ 松岡 悠介（大村小から） 事務補助 町田 延子（本校２年目） 

なかよし 松本美由紀（本校４年目） 学習支援員 天野 春美（本校６年目） 

まなびの教室  宮本季代子（本校４年目） 学校司書 松田 由香（本校３年目） 

２５名よろしくお願いします ALT クリスティーナ（来日３年目） 

         

 ご協力をお願いします 

年度初めは、担任、保健関係等から数多くのお願い、提出物の依頼があるかと思い

ますが、学習環境を整えたり子どもたちの安全を守ったりするためのものとなりますので、

どうぞご協力よろしくお願いいたします。 

学校だより

校 楠     

 

学校教育目標  
や さ し い 子 
元 気 な 子   

進んで学ぶ子  
 令和６年４月８日（月）  

島原市立第四小学校 No1 



始業式での話 

「四小にたくさんのお花を咲かせましょう。」 

（前略） 

 校長先生は、４月１日に四小に来ました。ふれあい広場にも運動場にもたくさんの桜の

花が咲いていました。太陽の光を浴びて、一つ一つの花びらが美しい自分の姿を見てと言

わんばかりにきれいに咲いていました。 

 実は、校長先生は、夜にも桜の花を見に行きました。雲仙市の千々石町にある橘公園と

いうところです。夜の暗い中、桜の花がライトの明かりに照らされて、昼の桜の花とはま

た違った姿でとっても美しくきれいに咲いていました。 

 同じ桜の木ですが、一本一本の桜の木は幹の大きさも違うし形も違います。枝の数も枝

が伸びている方向も違います。もちろん花の数も違うでしょう。 

 一本一本様子が違う桜の木ですが、見る場所や見る時間、太陽だったりライトの光だっ

たり周りの様子でまったく違うものにも見えてそれぞれが輝いていました。 

 四小には、１７９人の子どもたちがいます。１７９人、一人一人は違うけれどもそれぞ

れ美しく咲く花のようです。前に立っている校長先生から見ても、横から見ている四小の

先生方から見ても、体育館で見ても、教室で見ても、運動場で見てもいつどこから見ても

みなさんは輝いています。 

 四小に３つの花を咲かせましょう。 

 一つ目は「やさしいお花」を咲かせましょう。やさしいお花でいっぱいの四小になるた

めに、ともだちにやさしくしてあげましょう。そうすると自分の顔も友だちの顔もやさし

さいっぱいの笑顔の花になるでしょう。 

 二つ目は「元気なお花」を咲かせましょう。元気なお花でいっぱいの四小になるために、

あいさつ・返事が元気にできるようになりましょう。友だちと外で楽しく遊びましょう。

そうすると元気いっぱいな四小の子どもたちのお花が咲くでしょう。 

 三つめは、「進んで学ぶお花」を咲かせましょう。進んで学ぶお花でいっぱいの四小にな

るために、自分の思ったことをたくさん発表しましょう。家庭学習をしっかりできるよう

になりましょう。そうするとみんなで進んで楽しく学ぶ四小の子どもたちの花が咲くでし

ょう。 

 校長先生は、四小でこの三つのお花を探して回りたいと思います。たくさん見つかると

いいなあと思います。 

 これで校長先生のお話を終わります。 

 

子どもたちにとって居心地のいい学校、学級でありたい 

   自分の居場所がしっかりある 

     いつでも話せる、一緒に遊べる友だちがいる 

       いつでも相談できる先生がいる 

思う存分学ぶことができる 

   みんなでそんな学校をつくりたい… 


